

АЭРОБУС A320neo ПАССАЖИРСКИЙ АВИАЛАЙНЕР

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/144

149
деталей
parts

25,9 см

Пассажирский авиалайнер Airbus A320neo — это модификация популярнейшей модели узкофюзеляжного самолёта A320. Самолёт совершил первый полёт в сентябре 2014 года. В отличие от A320 имеет вместимость до 195 пассажиров. По общей конструкции A320neo аналогичен базовому A320, но главное отличие нового самолёта от предыдущего поколения — более мощные и экономичные двигатели. Они обеспечивают сокращение расхода топлива и увеличение дальности полётов лайнера. А также благодаря им новый самолёт является самым малолучшим в своём классе. Новая модификация самолёта оборудована «шарклетами» — законцовками крыла Sharklets, которые улучшают аэродинамические характеристики самолёта.

The Airbus A320neo airliner is a modified version of the very popular narrow-body A320 plane. The plane made its first flight in September 2014. In comparison with the A320, it can take on up to 195 passengers. Its overall design is similar to the basic A320, but the main distinction between the new plane and the previous generation are more powerful and fuel-efficient engines. Fuel consumption is reduced by 15%, increasing the airliner's flight range by approx. 900 km. Noise levels are the lowest of it's class. The neo version is easily distinguishable by sharklets on the wing tips, improving the aerodynamics.



Сделано в России
по лицензии компании AIRBUS.
A-320 зарегистрированный
торговая марка компании AIRBUS.
Manufactured by ZVEZDA under AIRBUS licence.
A-320 is an AIRBUS registered trademark.

MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

CIVIL AIRLINER **AIRBUS A320neo**



7037

Ultimate
kit

ULTIMATE KIT — это новая серия
в мире моделизма.
ULTIMATE KIT — это is a brand new
product in the world of modelling!



ИЗДАТЕЛЬСТВО ЗВЕЗДА-СПОРТ









"ZVEZDA"



"TAMIYA"



ДЕКАЛИ/DECALS

